

Veranstaltungen, bei denen der NÖKB dabei war

Kuratoriumssitzung des Schwarzen Kreuzes

Die diesjährige Kuratoriumssitzung stand im Zeichen offizieller Gedenken. Der Präsident der Raiffeisen Holding Wien-NÖ Generalmajor Mag. Erwin Hameseder stellte als Hausherr traditionell die Infrastruktur für Kuratoren und Ehrengäste im Raiffeisen-Forum dafür bereit. ÖSK Präsident Peter Rieser, Staatssekretärin Mag. Karoline Edtstadler und der ungarische Botschafter S.E. Dr.János Perényi gedachten in ihren Ansprachen an den Zerfall der Monarchie und an das schwere Erbe, das die Nachfolgestaaten, insbesondere Österreich und Ungarn, antreten mussten.

Der NÖKB war mit den NÖ-Kuratoren Präs. Josef Pflieger, Ehrenpräs. Franz Teszar, Vizepräs. Wolfgang Heuer, LVst. Martin Pflieger und Friedrich Ehn vertreten. HBO Reinhard Graf war als Leihgeber von Ausstellungsstücken als Ehrengast geladen.



„NÖKB-Foto“ nach der ÖSK-Kuratoriumssitzung - von links: HBO Reinhard Graf, Kurator Friedrich Ehn, Romana-Maria Rautner (BMI), LGF-NÖ Otto Jaus, Staatssekretärin Karoline Edtstadler, ÖSK-Präsident Peter Rieser sowie die Kuratoren Präsident Josef Pflieger, Ehrenpräsident Franz Teszar und Vizepräsident Wolfgang Heuer

Staatsvertragsfeier in St. Pölten

Unter Mitwirkung der Landeshauptstadt Sankt Pölten führte das Militärkommando NÖ die Staatsvertragsfeier durch. Traditionell wird die Unterzeichnung mit einem großen Festakt gewürdigt.

Begleitet wurde die Veranstaltung durch die Militärmusik NÖ, die Polizeimusik NÖ und die Österreichische Justizwachemusik. Den musikalischen Höhepunkt bildete die Aufführung der „Großen Flaggenparade des Österreichischen Bundesheeres“, dirigiert von Militärmusikkapellmeister Adolf Obendrauf. In den Ansprachen von Bgm. Mag. Matthias Stadler, Militärkommandant Mag. Martin Jawurek und 2. Landtagspräsident Mag. Gerhard Karner bildeten der Staatsvertrag und seine Auswirkungen auf Österreich, auf Niederösterreich, den Frieden in Europa und das Bundesheer die Schwerpunkte.

Der NÖKB wurde dabei von Präsident SR Josef Pflieger und CR Martin Pflieger offiziell vertreten.



Beim Empfang im Rathaus St. Pölten - von links: Bgm. Matthias Stadler, Präsident Josef Pflieger, MilMusik-Kapellmeister Obstlt Adolf Obendrauf und MilKdt Bgdr Martin Jawurek Fotos: M. Pflieger

160. Todestag von FM Radetzky

Völlig verregnet war leider die Feier am Heldenberg anlässlich des 160. Todestages von FM Graf Josef Radetzky, zu der der Radetzkyorden geladen hatte.

Oberst Norbert Schartner stellte die menschlichen Facetten des Feldmarschalls in seiner Ansprache in den Vordergrund.

Militärkommandant Brigadier Martin Jawurek hatte die Inhalte von „Radetzky-Büchern“, die sein Leben beeinflussten, als Schwerpunkt seiner Rede. Diese wurde - wie immer - von Bonmots, die aktuelle „Zeiterscheinungen“ treffend karikieren, begleitet.



Radetzky-Orden Großmeister Harry Tomek (3. v. li.) mit den Kameraden HBO Reinhard Graf, Friedrich Ehn, Präsident Josef Pflieger, Wolfgang Leithner und StR Josef Rieffer (Horn, v. li.)



Meldung, Rekruten, Militärmusik, NÖKB und Zaungäste

Angelobung in St. Leonhard am Walde (Waidhofen/Y.)

Grundwehrdiener aus den Garnisonen Amstetten, Wr. Neustadt, Mautern, Korneuburg und Götzendorf wurden am 25. Mai 2018 in der Statutarstadt Waidhofen an der Ybbs - KG St. Leonhard am Walde angelobt.

Vor dem Festakt fand eine Informations- und Waffenschau sowie ein Platzkonzert der Militärmusik NÖ unter der Leitung von Obstlt Adolf Obendrauf statt, dann legten die Grundwehrdiener das Treuegelöbnis auf unsere Heimat die Republik Österreich ab. Mit dem Abspielen des „Großen Österreichischen Zapfenstreiches“ endete dieser würdevolle Festakt.

Der NÖKB wurde durch Vizepräsident Augustin Hüdl sowie Abordnungen der Verbände Randegg, Neuhofen an der Ybbs, Ybbsitz, St. Leonhard am Walde, dem Heimkehrerverein Winklarn und Stadtverband Waidhofen an der Ybbs vertreten.

Bgm. Werner Krammer begrüßte bei dieser Angelobung u. v. a. Landesrat Martin Eichinger und Militärkommandant Brigadier Martin Jawurek.